

TELEPIZZA®

NOTA DE PRENSA

Pedro Ballvé, nuevo Presidente de TelePizza

Con motivo de los cambios accionariales en el capital social de la compañía, de cuya constancia han dejado lugar los correspondientes comunicados de hecho relevante a la CNMV, el Consejo de Administración de TelePizza ha nombrado nuevo Presidente a Pedro Ballvé y ha aceptado la dimisión de Leopoldo Fernández Pujals. Asimismo, han sido nombrados nuevos consejeros Guillermo de la Dehesa y Claudio Boada Pallerés en sustitución de José Ortiz y Joaquín de Arespacochaga, que cesan como consejeros.

Como Secretario del Consejo, no consejero, ha sido designado Javier Gaspar; y como Letrado Asesor, Enrique Carretero. El consejo de Administración ha reconocido con admiración la labor desarrollada por Fernández Pujals, fundador de la compañía hace once años.

TelePizza afronta esta nueva etapa con el convencimiento de su continuidad como líder en el sector, y seguirá en el futuro poniendo especial énfasis en la expansión por la vía de la diversificación de su oferta de productos. A tal efecto, el Consejo de Administración ha facultado al Consejero Delegado, Carlos López Casas, para que inicie las gestiones oportunas con el fin de firmar un acuerdo de intenciones con TeleChef Corporación S.A para la posible colaboración e integración de ambas sociedades.

Por su parte, el nuevo Presidente de TelePizza, Pedro Ballvé, ha expresado su voluntad de contar con el actual equipo gestor de la compañía para aprovechar las excelentes oportunidades de negocio que se presentan en el sector de la comida rápida, tanto a nivel nacional como internacional.

MADRID, 25 DE OCTUBRE DE 1999